
Von: Jochen Schuck <jochen.schuck@gmail.com>  
Gesendet: Sonntag, 20. August 2023 07:50 
An: Bauamt.OBB <bauamt@obernburg.de> 
Cc: Winno Elbert <winnos@gmx.de>; Schuck Sven und Elena <s.schuck@k-3.de> 
Betreff: Neubau Finanzamt Obernburg 

Sehr geehrte Damen und Herren, 

grundsätzlich begrüße ich, dass sich Behörde bei uns in Obernburg mit einem Neubau 
ansiedeln möchte. 

Hier bitte folgende Punkte zu bedenken damit Obernburg auch weiterhin attraktiv für 
Anwohner und Besucher bleibt. 

Da ca. 55 gut genutzte öffentliche PKW Stellpätze wegfallen und durch 60 neue ersetzt 
werden sollen, Stelle Ich die Frage, wo sollen die für ca. 80 Mitarbeiter plus Besucher 
benötigen Stellpätze entstehen? Es kann und darf nicht davon ausgegangen werden dass es 
nur Veranstaltung im Pia oder/und evtl. gleichzeitig in der Stadthalle geben wird, die nur 
außerhalb der Geschäftszeiten des Finanzamt stattfinden. Auch für diese Besucher müssen 
ausreichend freie Stellplätze während der Geschäftszeiten des Finanzamt zur Verfügung 
gestellt werden damit wir nicht Besucher von Veranstaltungen der Stadt Obernburg und 
deren Vereine so unattraktiv darstellen weil niemand mehr einen Parkplatz findet. Dadurch 
kommt es dann auch zu Einnahmen Verluste der Vereine wenn Besucher weg bleiben. 

Ja, es befindet sich zwar eine Bushaltestelle vor Ort, aber auch wenn wir die Taktzeiten 
erhöhen könnten, bin ich mir sicher, dass trotzdem ein Großteil an Besucher und Mitarbeiter 
mit dem PKW anreisen wird. 

Weiterhin sehe ich es problematisch, wenn es zu wenig Parkmöglichkeiten gibt, dass sowohl 
die Zufahrten von Feuerwehr und Rettungsdienst so blockiert werden, daß es hier ggf. zu 
Zeitverzögerung kommen kann, die vielleicht sogar dazu führen könnte dass sich Feuer 
weiter ausbreiten oder der Rettungsdienst zu spät zum Einsatz kommt und evtl sogar 
Personen zu Schaden kommen. 

Außerdem wird es dadurch aus meiner Ansicht nach zu Situation kommen, bei denen private 
Einfahrten (auch gegenüber) so blockiert werden, daß die Anwohner nicht mehr auf ihre 
Grundstücke fahren können. 

Es müssen unbedingt Anwohner Parkplätze mit Ausweis geben die ohne zeitliche 
Begrenzung sind. 

Aber auch das verhindert nicht, dass es zu Falsch Parker kommt. 

Wenn diese dann von den Kommunen bestraft werden, oder sogar abgeschleppt werden 
müssen, wirkt sich das auch nicht positiv für Obernburg aus.  

Bitte stellen sie sicher, dass es durch ausreichend zusätzliche Parkplätze nicht zu den oben 
genannten Situationen kommt. 

Vielen lieben Dank. 

Mit freundlichen Grüßen 

Jochen Schuck, Bergstraße 11, 63785 Obernburg am Main  


